

Ibadah Doa Malang, 22 Februari 2011 (Selasa Sore)

Pembicara: Pdt. Mikha S. Toding

Matius 7:7-11

7:7. *"Mintalah, maka akan diberikan kepadamu; carilah, maka kamu akan mendapat; ketoklah, maka pintu akan dibukakan bagimu.*

7:8. *Karena setiap orang yang meminta, menerima dan setiap orang yang mencari, mendapat dan setiap orang yang mengetok, baginya pintu dibukakan.*

7:9. *Adakah seorang dari padamu yang memberi batu kepada anaknya, jika ia meminta roti,*

7:10. *atau memberi ular, jika ia meminta ikan?*

7:11. *Jadi jika kamu yang jahat tahu memberi pemberian yang baik kepada anak-anakmu, apalagi Bapamu yang di sorga! Ia akan memberikan yang baik kepada mereka yang meminta kepada-Nya."*

"Mintalah, maka akan diberikan kepadamu"

Tuhan menawarkan pada kita agar kita meminta tiga hal berikut ini dari padaNya:

1. **Roti**(ayat 9).

Artinya adalah Firman Allah sebagai makanan yang dapat menyucikan dan menyempurnakan kita, sekaligus dapat memuaskan kita sehingga kita tidak perlu mencari kepuasan di dunia.

2. **Ikan**(ayat 10).

Artinya adalah Roh Kudus.

3. **Telur**.

Lukas 11:11-12

11:11. *Bapa manakah di antara kamu, jika anaknya minta ikan dari padanya, akan memberikan ular kepada anaknya itu ganti ikan?*

11:12. *Atau, jika ia minta telur, akan memberikan kepadanya kalajengking?*

Artinya adalah kasih Allah, karena telur itu bulat, tak ada batasnya.

Zakharia 10:1

10:1. *Mintalah hujan dari pada TUHAN pada akhir musim semi! Tuhanlah yang membuat awan-awan pembawa hujan deras, dan hujan lebat akan Diberikannya kepada mereka dan tumbuh-tumbuhan di padang kepada setiap orang.*

Meminta roti, ikan, dan telur sama dengan meminta hujan Firman Allah, hujan Roh Kudus, dan hujan kasih Allah.

Syarat untuk meminta adalah sebagai berikut:

1. **Kita meminta dengan iman, tidak ragu-ragu.**

Yakobus 1:5-6

1:5. *Tetapi apabila di antara kamu ada yang kekurangan hikmat, hendaklah ia memintakannya kepada Allah, --yang memberikan kepada semua orang dengan murah hati dan dengan tidak membangkit-bangkit--, maka hal itu akan diberikan kepadanya.*

1:6. *Hendaklah ia memintanya dalam iman, dan sama sekali jangan bimbang, sebab orang yang bimbang sama dengan gelombang laut, yang diombang-ambingkan kian ke mari oleh angin.*

2. **Kita meminta sesuai kehendak Tuhan**, tidak memaksa Tuhan untuk melakukan kehendak kita.

Yohanes 15:7

15:7. *Jikalau kamu tinggal di dalam Aku dan firman-Ku tinggal di dalam kamu, mintalah apa saja yang kamu kehendaki, dan kamu akan menerimanya.*

3. **Kita meminta sesuai kebutuhan kita**, terutama untuk kebutuhan rohani, yaitu Firman Allah, Roh Kudus, dan kasih Allah.

Matius 7:7

7:7. *"Mintalah, maka akan diberikan kepadamu; carilah, maka kamu akan mendapat; ketoklah, maka pintu akan dibukakan bagimu.*

"carilah, maka kamu akan mendapat"

Kalau kita sudah meminta sesuatu kepada Tuhan tetapi kita belum mendapatnya, kita harus mencari alasannya, yaitu:

1. Ada **kebencian atau iri hati** yang menyebabkan perselisihan atau pertengkaran.

Yakobus 4:1-3

4:1. Dari manakah datangnya sengketa dan pertengkaran di antara kamu? Bukankah datangnya dari hawa nafsumu yang saling berjuang di dalam tubuhmu?

4:2. Kamu mengingini sesuatu, tetapi kamu tidak memperolehnya, lalu kamu membunuh; kamu iri hati, tetapi kamu tidak mencapai tujuanmu, lalu kamu bertengkar dan kamu berkelahi. Kamu tidak memperoleh apa-apa, karena kamu tidak berdoa.

4:3. Atau kamu berdoa juga, tetapi kamu tidak menerima apa-apa, karena kamu salah berdoa, sebab yang kamu minta itu hendak kamu habiskan untuk memuaskan hawa nafsumu.

2. **Kekerasan hati** yang membuat kita berdoa dengan tidak tulus, tapi dengan kepura-puraan atau meniru doa orang lain atau menirukan bahasa roh.

Keluaran 20:25

20:25. Tetapi jika engkau membuat bagi-Ku mezbah dari batu, maka jangan engkau mendirikannya dari batu pahat, sebab apabila engkau mengerjakannya dengan beliung, maka engkau melanggar kekudusannya.

3. **Kesombongan atau kebanggaan** akan sesuatu di dunia ini.

Keluaran 20:26

20:26. Juga jangan engkau naik tangga ke atas ke mezbah-Ku, supaya auratmu jangan kelihatan di atasnya."

Matius 7:7

7:7. "Mintalah, maka akan diberikan kepadamu; carilah, maka kamu akan mendapat; ketoklah, maka pintu akan dibukakan bagimu.

"ketoklah, maka pintu akan dibukakan bagimu."

Keluaran 20:24

20:24. Kaubuatlah bagi-Ku mezbah dari tanah dan persembahkanlah di atasnya korban bakaranmu dan korban keselamatanmu, kambing dombamu dan lembu sapimu. Pada setiap tempat yang Kutentukan menjadi tempat peringatan bagi nama-Ku, Aku akan datang kepadamu dan memberkati engkau.

Kalau kita sudah mengetahui alasan mengapa doa kita belum dijawab oleh Tuhan, kita harus mengetuk pintu hati Tuhan, artinya yaitu:

1. **Merendahkan diri sampai bisa mengaku dosakita** dengan hati hancur seperti yang telah dilakukan Raja Daud.

Mazmur 51:18-19

51:18. Sebab Engkau tidak berkenan kepada korban sembelihan; sekiranya kupersembahkan korban bakaran, Engkau tidak menyukainya.

51:19. Korban sembelihan kepada Allah ialah jiwa yang hancur; hati yang patah dan remuk tidak akan Kaupandang hina, ya Allah.

2. **Menyembah Tuhan dengan hancur hati** seperti yang telah dilakukan Raja Hizkia.

2 Raja-raja 20:1-3

20:1. Pada hari-hari itu Hizkia jatuh sakit dan hampir mati. Lalu datanglah nabi Yesaya bin Amos, dan berkata kepadanya: "Beginilah firman TUHAN: Sampaikanlah pesan terakhir kepada keluargamu, sebab engkau akan mati, tidak akan sembuh lagi."

20:2. Lalu Hizkia memalingkan mukanya ke arah dinding dan ia berdoa kepada TUHAN:

20:3. "Ah TUHAN, ingatlah kiranya, bahwa aku telah hidup di hadapan-Mu dengan setia dan dengan tulus hati dan bahwa aku telah melakukan apa yang baik di mata-Mu." Kemudian menangislah Hizkia dengan sangat.

Hasilnya, Tuhan membuka hatinya untuk memberikan berkatNya bagi kita sebagai berikut:

Yesaya 44:3

44:3. Sebab Aku akan mencurahkan air ke atas tanah yang haus, dan hujan lebat ke atas tempat yang kering. Aku akan mencurahkan Roh-Kuke atas keturunanmu, dan berkat-Kuke atas anak cucumu.

- **Iman**, dari Firman Tuhan.
Kita bisa hidup dari iman, yaitu dari hujan kemurahan Tuhan, dan kita mendapat berkat-berkat jasmani dalam hidup kita.
- **Roh Kudus**, yang membuat kita tidak mudah kecewa.
- **Kasih Allah** yang membaharui kita sampai menjadi sama mulia dengan Dia.

Roma 5:5

5:5. Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Allah telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Kita dapat menyambut kedatangan Yesus kedua kali dan bersama Dia selamanya.

Jangan meminta batu, ular, atau kalajengking, tapi mintalah pribadi Tuhan yaitu Firman Allah, Roh Kudus, dan kasih Allah!

Tuhan memberkati.